

# 新年のごあいさつ

沖縄民謡保存会会員並びに関係者の皆様、新年あけましておめでとうございます。

昨年中は、沖縄民謡保存会の諸行事に、ご参加、ご協力、ご理解いただき誠にありがとうございます。

昨年は新年1月15日に第17回選奨の祭典を開催しました、三年ぶりの開催となりましたが無事修了する事ができました。

今年度も7月に第19回民謡コンクールを開催し、新人13名、優秀4名、最高9名が合格、3名の教師が誕生しました。

昨年は沖縄民謡保存会が、設立20年の節目の年となりました、8月20日には八重瀬町中央公民館におきまして、20周年記念の集いを開催し、会員のみでの参加となりましたが最後まで非常に盛り上がり、良い雰囲気での終了することができました。

そして昨年11月26日、第18回選奨の祭典を豊見城市立中央公民館にて開催いたしました今回は、コンクール受賞者の演目を増やしプログラムも充実し、会員全員の参加のもと開催できたことは非常に良かったと思います、それと来場されたお客様からお褒めのお言葉を沢山いただきました。

今年も昨年同様、多くの催しを計画しております、会員の皆様方にはさらに稽古に励みすばらしい、舞台を披露していただきたいと思っております。

今年はずつと、昇龍のごとく会員の皆様と共に沖縄民謡保存会のさらなる発展と会員の皆様のご多幸を祈念申し上げ会長挨拶といたします。

令和6年 1月

沖縄民謡保存会 会長 國吉 眞博